



La Société d'histoire et de généalogie de Charlesbourg
dans le cadre de son 40^e, vous invite
dans ses jardins, à la Maison Éphraïm-Bédard, Charlesbourg

Le 9 juillet à 16 h

GRATUIT Apportez vos chaises

Spectacle de marionnettes de Guignol : *La fascinante histoire d'Esther en Nouvelle-France*

Dans le jardin attenant à la Maison Éphraïm-Bédard,
Suivez Guignol dans ses foleries après sa rencontre avec
Esther, une jeune Anglaise adoptée par les Abénakis puis
envoyée par les Français aux Ursulines de Québec. Le
destin est parfois surprenant ! Le spectacle est inspiré de
la vie incroyable d'Esther Wheelright, qui vécut entre 1696
et 1780.

